

Introduction



Le saviez-vous?

La population de l'Ontario devrait s'accroître d'environ quatre millions d'habitants au cours des 25 prochaines années – ce qui représente une hausse de 29 pour 100.

L'infrastructure publique joue un rôle essentiel dans la prospérité économique de l'Ontario, la prestation des services publics et notre qualité de vie.

C'est pourquoi en mai 2005 nous avons lancé *ReNouveau Ontario*, plan stratégique quinquennal d'investissement dans l'infrastructure. Il s'agit du programme le plus ambitieux de renouvellement de l'infrastructure entrepris pendant plus d'une génération.

Ensemble avec nos partenaires, nous investissons plus de 30 milliards de dollars pour remédier aux négligences du passé et construire en prévision de la croissance.

Nous obtenons des résultats tangibles et concrets.

Les élèves obtiennent l'éducation dont ils ont besoin dans des salles de classe plus propices à l'apprentissage, car nous réparons les écoles délabrées.

Les gens obtiennent les soins de santé et de longue durée quand et là où ils en ont besoin, car nous modernisons les hôpitaux, le matériel de diagnostic, créons de nouvelles places dans les écoles de médecine et améliorons l'accès aux soins de santé.

Les personnes qui empruntent les transports en commun et les entreprises bénéficient de nos efforts pour améliorer et élargir le réseau de transport en commun et nos routes, autoroutes et ponts qui faciliteront le déplacement des gens et des marchandises.

Notre plan est un plan d'action et il est en bonne voie de réalisation.

Nos investissements au cours des deux premières années totaliseront plus de 11 milliards de dollars, et nous sommes en bonne voie d'investir l'intégralité des plus de 30 milliards de dollars prévus sur la période établie de cinq ans.

Ce rapport souligne un certain nombre de nos principales réalisations et décrit comment nous travaillons ensemble pour jeter les assises nécessaires à la croissance économique.